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ЭКСПЛУАТАЦИЯ, РЕМОНТ, ВОССТАНОВЛЕНИЕ
УДК 629.3.083 (076)
Ю. В. РОДИОНОВ, М. Ю. ОБШИВАЛКИН, Н. В. ПАУЛИ

ИССЛЕДОВАНИЕ ВЛИЯНИЯ УРОВНЯ ЗАТРАТ НА НАДЕЖНОСТЬ

 И ЭФФЕКТИВНОСТЬ ГРУЗОВЫХ АВТОМОБИЛЕЙ
Представлены основные воздействующие факторы на интенсивность изменения технического состояния подвижного состава автомобильного транспорта. Проведен анализ влияния объема материальных средств, затрачиваемых на техническую эксплуатацию, на надежность автомобилей. Предложен комплексный способ оценки эффективности функционирования подвижного состава по техническим и экономическим показателям на примере автотранспортного предприятия г. Ульяновска.
Ключевые слова: эффективность, надежность, старение, эксплуатация, стоимость эксплуатации.
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YU. V. RODIONOV, M. YU. OBSHIVALKIN, N. V. PAULI
INFLUENCE LEVEL COST RELIABILITY  EFFICIENCY AND TRUCKS
The main factors affecting of the changes intensity of road rolling stock technical condition are submitted. The analysis of the influence by technical operation resources to vehicles reliability is held. Complex method of rolling stock evaluation through the technical and economic parameters is submitted on Ulyanovsk motor Transport company.
Keywords: efficiency, reliability, aging, maintenance, operating costs.
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И. В.СОЛОГУБ, М. И.ФИЛАТОВ, В. Ю.СОКОЛОВ, В. А.СОЛОГУБ
ОЦЕНКА ЭНЕРГОЕМКОСТИ ТЕХНОГОГИЧЕСКИХ ПРОЦЕССОВ СТАНЦИИ ТЕХНИЧЕСКОГО ОБСЛУЖИВАНИЯ АВТОМОБИЛЕЙ

Оценку эффективности работы СТОА предложено проводить с применением критерия энергоемкости. Проведен сравнительный анализ фактической и нормативной энергоемкости технологических процессов технического обслуживания легковых автомобилей на станции технического обслуживания (городского типа). Предложены мероприятия, позволяющие снизить энергоемкость процессов технического обслуживания автомобилей, и как следствие, положительно влиять на снижение себестоимости сервисных услуг.

Ключевые слова: энергоресурсы; техническое обслуживание и ре​монт; критерий энергоёмкости; технологический процесс.
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I.V. SOLOGUB, M. I. FILATOV, V. YU. SOKOLOV, V. A. SOLOGUB

EVALUATION PROCESS ENERGY INTENSITY TEHNOGOGICHESKIH SERVICE STATION
Evaluation of the effectiveness of the work of the STOA invited to perform with the application of the criterion of energy intensity. The comparative analysis of the actual and normative energy intensity of the technological processes of maintenance service of cars at service stations (city type). Proposed activities, which help to reduce the energy intensity of the processes of technical maintenance of cars, and as a result, a positive influence on the reduction of the cost of services.

Keywords: energy; maintenance and repair; the criterion of energy intensity; technological process.
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К. С. ЕСИН, А. Л. СЕВОСТЬЯНОВ, С. Н. ФИЛИН
ТРАНСПОРТНОЕ ОБЕСПЕЧЕНИЕ АГРОПРОМЫШЛЕННОГО 
КОМПЛЕКСА ПРИ УБОРКЕ ЗЕРНОВЫХ КУЛЬТУР 
(на примере Орловской области)

В данной статье проанализировано транспортное обеспечение уборки зерновых культур, взаимосвязь коэффициента технической готовности автомобилей и его влияние на сроки уборки зерновых культур.

Ключевые слова: транспортные средства, перевозка зерна, зерновые культуры, уборочно-транспортный процесс, зерноуборочный комбайн, коэффициент технической готовности.
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K. S. YESIN, A. L. SEVOSTYANOV, S. N. FILIN
TRANSPORTATION SECURITY AGRICULTURECOMPLEX FOR CLEANING GRAIN(example of the Orel region)

In this article transport service of harvest of grain crops, interrelation of coefficient of technical readiness of cars and its influence on terms of harvest of grain crops is analysed. 

Keywords: vehicles, grain transportation, grain crops, harvest and transport process, combine harvester, coefficient of technical readiness. 

BIBLIOGRAPHY
1. Ustinova, T. P.  Nalichie tekhniki i energeticheskikh moshchnostey v sel`skokhozyaystvennykh organizatsi-yakh Orlovskoy oblasti na 1 yanvarya 2012 goda [Tekst]: Stat.Sb/Orelstat / T. P. Ustinova. - Orel, 2012. - 26 s.

2. Ustinova, T. P. Sel`skoe khozyaystvo Orlovskoy oblasti [Tekst]: Stat.Sb/Orelstat / T. P. Ustinova. - Orel, 2012. - 168 s.

3. Ustinova, T. P. Transport Orlovskoy oblasti (s analiticheskim materialom) [Tekst]: Stat.Sb/Orelstat / T. P. Ustinova. - Orel, 2012. - 60 s.

Esin Konstantin Sergeevich
FGBOU VPO "State University - UNPK"

Address: Eagle Street. Moscow, 77, Rm. 312
Graduate student of "Service and repair of machinery"
Tel.: +7 (9192) 032999
E-mail: sewostya@list.ru
Sevostianov Alexander Leonidovich
FGBOU VPO "State University - UNPK"

Address: Eagle Street. Moscow, 77, Rm. 312
Candidate tech. sciences, Assistant professor of "Service and repair of machinery"
Tel.: +7 (9200) 849977
E-mail: sewostya@list.ru
Filin Sergei Nikolaevich

FGBOU VPO "State University - UNPK"
Address: Eagle Street. Moscow, 77, Rm. 312
Graduate student of "Service and repair of machinery"
Tel.: +7 (9155) 052044
E-mail: sewostya@list.ru
УДК 621.66-762

Э. Г. КУЗНЕЦОВ, Л. А. САВИН

ЧИСЛЕННАЯ МОДЕЛЬ ТЕЧЕНИЯ ГАЗА В РАБОЧЕМ ЗАЗОРЕ 
ГАЗОЗАТВОРНОГО ИМПУЛЬСНОГО ТОРЦОВОГО Уплотнения
Предложена модель течения затворного газа в торцовом зазоре бесконтактного затворного уплотнения и её применение в численном решении уравнения смазки Рейнольдса для нахождения распределения давления в зазоре.

Ключевые слова: газозатворное импульсное торцовое уплотнение, метод граничных элементов, уравнение смазки Рейнольдса.
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E. G. KUZNETSOV, L. A. SAVIN

NUMERICAL MODEL GAS-FLOW IN THE 
GAPGAZOZATVORNOGO PULSE FACE SEALS
The model of a flow of barrier gas in a face gap of contactless barrier seal and its application in the numerical method solving of the equation of Reynolds for finding the distribution of pressure in a gap is offered.

Keywords: gas-barrier pulse face seal, method of boundary elements, equation of greasing of Reynolds.
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А. В. КАСЬЯНОВ, В. А. КАСЬЯНОВ

ВОЗМОЖНОСТЬ СОЗДАНИЯ ВЫСОКОФОРСИРОВАННЫХ ДИЗЕЛЕЙ

Для карьерных самосвалов грузоподъемностью до 250 т и более применяются двигатели внутреннего сгорания мощностью до 2000 кВт. Для железнодорожного транспорта необходимы дизельные двигатели до 4 500 кВт. Для водного транспорта ограничений нет, чем больше мощность, тем лучше. Чем больше уровень форсирования двигателей, тем меньше их габариты вес, стоимость и большая эксплуатационная экономичность транспортных средств на, которых они установлены. 
Ключевые слова: дизельный двигатель; среднее эффективное давление; увеличение мощности в два раза; отработанный положительный рабочий процесс; исследование температуры основных деталей цилиндра; нет сомнений внедрения в производство, надежность конструкции; одноцилиндровый отсек; дизель размерности ЧН26/26.
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А. V. KASYANOV, V. A. KASYANOV
THE ABILITY TO CREATE HIGHLY ACCELERATED DIESELS

Dump trucks with payload capacity of up to 250 tons or more, the internal combustion engine capacity of up to 2000 kW. For rail diesel engines are required to 4500 kW. Water transport is no limits, the more power the better. The greater the force the engine, the smaller size of their weight, cost and greater operational efficiency of vehicles on which they are installed.
Keywords: diesel engine, mean effective pressure, and increase the power in half, spent positive working process and the study of temperature main parts cylinder no doubt manufacturing application, robust construction, single-cylinder compartment, diesel CHN26/26 dimension.
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Ю. В. Перчаткин, В. И. Миркитанов, В. И. Рассоха 

РАСЧЕТ ОСНОВНЫХ ПАРАМЕТРОВ 

ПРИЦЕПНОГО СОСТАВА К КОЛЕСНЫМ ТРАКТОРАМ

Рассмотрена задача определения оптимальных параметров прицепного состава к колесным тракторам. Получены уравнения движения тракторного поезда в условиях достаточного и недостаточного сцепления движителей с опорной поверхностью. Предложен графоаналитический метод определения основных параметров прицепного состава, учитывающий технические возможности снятия тяговых характеристик тракторного поезда.
Ключевые слова: колесный трактор, прицеп тракторный, тягово-сцепные свойства, эксплуатационные параметры.
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Y. V. PERCHATKIN, V. I. MIRKITANOV, V. I. RASSOKHA

CALCULATION OF KEY PARAMETERS OF HOOK-ON STRUCTURE 

TO WHEEL TRACTORS

The problem of determination of optimum parameters of hook-on structure to wheel tractors is considered. The equations of movement of a tractor train in the conditions of sufficient and insufficient coupling of dvizhitel with a basic surface are received. The grafoanalitichesky method of definition of key parameters of the hook-on structure, considering technical possibilities of removal of traction characteristics of a tractor train is offered.

Keywords: wheel tractor, trailer tractor, traction and coupling properties, operational parameters.
BIBLIOGRAPHY

1. Mirkitanov, V. I. Choice of parameters of an agregatirovaniye of heavy-load tractor trains / V. I. Mirkitanov, Yu. V. Perchatkin // Development and use of means of an elektromekhanization in animal husbandry: collection of scientific works. – Zernograd: VNIPTIMESH, 1987. – P. 153-163.

2. Mirkitanov, V. I. Obosnovaniye of key parameters of tractor trains / V. I. Mirkitanov, Yu. V. Perchatkin // Improvement of methods of use of equipment in field husbandry: collection of scientific works. - Zernograd, VNIPTIMESH, 1990. – P. 52-57.

Perchatkin Yury Viktorovich

Orsk humanitarian institute of technology (branch) of the Orenburg State University

Address: 462403, Orsk Orenburg Region, Mira Av., 15A, OGTI
Ph.D., associate professor, head of сair of motor vehicles and automobile economy 
E-mail: 3537359014@mail.ru

Mirkitanov Vladimir Ilyich

Orenburg State University

Address: 460018, Orenburg, 13 Pobeda Av., OSU

Doctor of technical sciences, professor of сair of technical operation and car repairs 

E-mail: vmirkitanov@gmail.com 
Rassokha Vladimir Ivanovich
Orenburg State University

Address: 460018, Orenburg, 13 Pobeda Av., OSU

Doctor of technical sciences, associate professor, head of сair of motor vehicles and traffic safety

E-mail: cabin2012@yandex.ru 

УДК 629.114

С. В. Глущенко, А. В. Дойнов

СПОСОБ ЭКСПЕРИМЕНТАЛЬНОГО ОПРЕДЕЛЕНИЯ 

КОЭФФИЦИЕНТА СОПРОТИВЛЕНИЯ КАЧЕНИЮ БОЕВОЙ 

ГУСЕНИЧНОЙ МАШИНЫ
В статье приводиться порядок подготовки техники к проведению экспериментальных исследований. Уточняется алгоритм выполнения действий по обработке полученных данных при практической отработке плана эксперимента. Дается сравнение теоретических и экспериментально-полученных данных величин коэффициента сопротивления качению боевой гусеничной машины. 
Ключевые слова: боевая гусеничная машина, коэффициент сопротивления качению, экспериментальные исследования.
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S. V. GLUSHCHENKO, A. V. DOYNOV

WAY OF EXPERIMENTAL DEFINITION 

COEFFICIENT OF RESISTANCE TO SWING THE FIGHTING 

TRACK LAYING VEHICLE

In article to be given the order of preparation of equipment to carrying out pilot studies. The algorithm of performance of actions on processing of the obtained data at practical working off of the plan of experiment is specified. Comparison theoretical and experimental received these sizes of coefficient of resistance is given to swing of the fighting track laying vehicle.

Keywords: fighting track laying vehicle, coefficient of resistance to swing, pilot studies. 
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В. А. КОРЧАГИН, В. П. САХНО, Р. М. КУЗНЕЦОВ, Р. М. МАРЧУК, Н. И. ФАЙЧУК
СРАВНИТЕЛЬНАЯ ОЦЕНКА МАНЕВРЕННОСТИ ДВУХ- И 
ТРЕХЗВЕННЫХ АВТОПОЕЗДОВ

Проведен анализ массовых и компоновочных параметров двухзвенных и многозвенных автопоездов различных  компоновочных схем и определены  показатели их маневренности. Показано, что  только двухзвенные автопоезда удовлетворяют требованиям  Директивы  2002/7/EC при неуправляемых прицепных звеньях. Для многозвенных  автопоездов актуальным является выбор количества и места установки управляемых звеньев.
Ключевые слова: маневренность, автопоезд, компоновочная схема, звенья.
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V. A. KORCHAGIN, V. P. Sahni, R. M. Kuznetsov, R. M. Marchuk, N. I. FAYCHUK

COMPARISON OF TWO-AND MANOEUVRABILITY 

THREE-ROAD TRAINS
 The analysis of mass both layout parameters twolink and iterative lorry convoys of various layout circuits is carried out and parameters of their maneuverability are determined. It is shown, that only twolink lorry convoys meet the requirements of the Instruction 2002/7/EC at unguided hook-on parts. For iterative lorry convoys the choice of quantity and an installation site of controlled parts is actual.
Keywords: agility, train, layout scheme, links.
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БЕЗОПАСНОСТЬ ДВИЖЕНИЯ И АВТОМОБИЛЬНЫЕ ПЕРЕВОЗКИ

УДК 378.147

Т. П. ЧЕПИКОВА, А. А. ПОВАРНИЦИН, Р. Ф. ШАИХОВ

АНАЛИЗ АВАРИЙНОСТИ И ПОВЫШЕНИЕ БЕЗОПАСНОСТИ 
ДОРОЖНОГО ДВИЖЕНИЯ

Обоснована необходимость полного и всестороннего анализа данных о дорожно-транспортных происшествиях (ДТП) как основы для выработки решений в области обеспечения безопас​ности дорожного движения, в том числе по совершенствованию его ор​ганизации. 

Ключевые слова: учет и анализ ДТП, моделирование процессов дорожного движения
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T. P. CHEPIKOV, A. A. POVARNITSIN, R. F. SHAIKH

ANALYSIS OF EMERGENCY AND TO ENHANCE SECURITYROAD

Need of the full and all-round analysis of data on road accidents (road accident) as bases for development of decisions in the field of providing a bezopasknost of traffic, including on improvement of its orkganizatsiya is proved. 

Keywords: account and road accident analysis, modeling of processes of traffic
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Л. Е. ГАЙ, А. И. ШУТОВ, С. В. КУЩЕНКО, П. А. ВОЛЯ

МОДЕЛИРОВАНИЕ ТРАНСПОРТНЫХ ПОТОКОВ

Рассмотрены вопросы развития теории моделирования транспортных потоков. Проанализированы исследования процессов движения и выявлены факторы, влияющие на невозможность их применения. Приведена классификация моделей транспортного потока. Модели-аналоги являются макроскопическими, модели следования за лидером относят к классу микроскопических, вероятностные и гидродинамические модели имеют стохастический характер. Сделаны выводы о возможности их применения.

Ключевые слова: транспортный поток, моделирование дорожного движения, гидродинамическая модель, улично-дорожная сеть, режимы движения.
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L. E. GUY, A. I. SHUTOV, S. V. KUSCHENKO, P. A. WILL

MODELING OF TRANSPORT STREAMS
The problems of the theory of modeling traffic flows are considered. Analyzed in the investigation of the movement and the factors influencing the failure of their application. A classification model of traffic flow. Models are macroscopic counterparts, models follow the leader belongs to the class of microscopic, probabilistic models are stochastic in nature and hydrodynamic models. The conclusions about the possibility of their use.
Keywords: traffic flow, traffic modeling, hydrodynamic model, the road network, driving modes.
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В. Н. АБРАМОВ, А. А. ЧИБИСОВ, Г. П. НОВИКОВ, В. Б. КАСПАРОВ
ОСОБЕННОСТИ РАСЧЕТА НАПРЯЖЕНИЙ 

ВНУТРЕННИХ ОПОР «ЛЕПЕСТКОВОГО» ТИПА

АВТОМОБИЛЬНЫХ «БЕЗОПАСНЫХ» КОЛЕС

В статье приведены результаты моделирования напряженно-деформированного состояния внутренних опор «лепесткового» типа. 

Разработана математическая модель,  позволяющая определять максимальные значения напряжений и деформаций в «лепестковой» опоре в зависимости от степени ее нагружения. 

Модель может быть использована при создании внутренних опор «безопасных» колес различной конструкции, а также для задания требований к ним. Принимая те или иные нагрузочные, размерные, массовые и другие параметры опор можно расчетным путем с использованием предложенной модели определять их напряженно-деформированное состояние с широкой вариацией параметров опор.

Ключевые слова: внутренняя опора «лепесткового» типа, «безопасное» колесо, напряженно-деформированное состояние, математическая модель.  
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V. N. ABRAMOV, A. A. СHIBISOV, G. P. NOVIKOV, V. B. KASPAROV
PARTICULARITIES of the CALCULATION of the VOLTAGES 

INTERNAL FULL TILT "PETAL" TYPE CAR "SAFE" travell about

Results of modeling tense-deformed conditions internal full tilt "petal" type are brought In article. 

It Is Designed mathematical model, allowing define maximum importances of the voltages and deformation in "petal" full tilt depending on degree her load. 

The Model can be used when making internal full tilt "safe" travell about different design, as well as for task of the requirements to him. Accepting that or other loads, dimensioned, mass and the other parameters full tilt by possible accounting way with use offered models to define their tense-deformed condition with broad change parameter full tilt.

Keywords: internal handhold "petal" type , "safe" wheel, tense-deformed condition, mathematical model.  
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А.Н. НОВИКОВ, А.Л. СЕВОСТЬЯНОВ, А.А. КАТУНИН, А.В. КУЛЕВ

ПРИМЕНЕНИЕ ИНТЕЛЛЕКТУАЛЬНЫХ ТРАНСПОРТНЫХ СИСТЕМ (ИТС) ДЛЯ ПОВЫШЕНИЯ ЭФФЕКТИВНОСТИ 
ФУНКЦИОНИРОВАНИЯ ГОРОДСКОГО 
ОБЩЕСТВЕННОГО ТРАНСПОРТА

Материал статьи посвящен применению интеллектуальных транспортных систем (ИТС) для повышения эффективности функционирования городского пассажирского транспорта. Рассмотрены перспективы применения систем автоматического определения положения транспортного средства, систем прогнозирования их прибытия на остановку и информационных табло на остановках, спутниковых навигационных систем.

Ключевые слова: интеллектуальные транспортные системы, городской общественный транспорт, навигация, телематика.
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A.N.NOVIKOV, A.L. SEVOSTIANOV, A.A. KATUNIN, A.V. KULEV

APPLICATION OF INTELLIGENT TRANSPORTATION SYSTEMS (ITS) TO ENHANCE THE OPERATION OF URBAN PUBLIC TRANSPORT
The material deals with the use of intelligent transport systems (ITS) to improve the efficiency of the urban passenger transport. The prospects for the application of automatic determination of the position of the vehicle, prediction of their arrival at the stop, and bulletin boards at bus stops, satellite navigation systems.
Keywords: intelligent transport systems, urban public transport, navigation, telematics.
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Е. В. ПУХОВ
ТЕХНОЛОГИЯ ЗАНЕСЕНИЯ КАРТЫ НАСЕЛЕННЫХ ПУНКТОВ И АВТОДОРОГ ИССЛЕДУЕМОГО РЕГИОНА В ИМИТАЦИОННЫЕ МОДЕЛИ ПРИ РЕШЕНИИ ЗАДАЧ СБОРА И ТРАНСПОРТИРОВКИ ГРУЗОВ

Представлена технология получения карты населенных пунктов и автомобильных дорог конкретного региона. Реализация технологии направлена на получении цифровой карты исследуемой области и построения графа расстояний. При этом учитывается скоростной режим движения по выбранному типу дорог и населенных пунктов. Данная технология может быть использована как основа для решения широкого круга транспортных задач.

Ключевые слова: транспортировка грузов, автомобильный транспорт, транспортные задачи, ресурсосбережение.
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E. V. PUHOV
THE TECHNOLOGY OF INCLUDING THE MAP OF SETTLEMENTS AND HIGHWAYS OF THE INVESTIGATED AREA IN THE SIMULATED MODELS IN SOLVING THE PROBLEMS OF COLLECTING AND TRANSPORT OF FREIGHT
Annotation. The technology of obtaining the map of settlements and highways for the particular region is presented. The realization of this technology is based on obtaining the digital map of the investigated area and scheduling of a column of distances. The speed rate of the traffic on the particular type of the roads is considered. This technology can be used as a basis for the solution of a wide range of transport problems.

Key words: transport of freight, automobile transport, transport problems, efficient use of resources.
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В. П. БЫЧКОВ, В. А. ВЕРЗИЛИН, В. М. ЗАЛОЖНЫХ
ЭКОНОМИЧЕСКИЕ ПРОБЛЕМЫ ОБЕСПЕЧЕНИЯ БЕЗОПАСНОСТИ ДОРОЖНОГО ДВИЖЕНИЯ
В системе профилактики дорожно-транспортных происшествий в современных условия важнейшее место должны занимать экономические методы управления данной средой, создающие условия, при которых аварийная эксплуатация автомобильного транспорта невыгодна автовладельцу (предприятию или отдельному физическому лицу). В этой связи следует создать и в ближайшие годы полностью отработать экономический механизм, важнейшим элементом которого является страхование. Кроме того необходимо ввести полную компенсацию нанесенного ущерба, что позволит резко повысить ответственность в их участников движения, создать условия для правильного регулирования отношений в обществе в условиях рыночной экономики.

Необходимо разработать систему экономических рычагов, стимулирующих владельцев транспортных средств к списанию техники, вырабатывающих свой ресурс. Взамен изношенных и списанных автомобилей целесообразно приобретение новых по лизингу.

Важным элементом профилактических работ по повышению уровня  технологической готовности подвижного состава предприятия – автовладельца является выполнение технического обслуживания и ремонта на специализированных … предприятиях, которые выполняют самые разнообразные операции при более высоком качестве.

Ключевые слова: дорожно-транспортные происшествия (РТП), безопасность дорожного движения, профилактические мероприятия, автострахование, лизинг. 
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V. P. BYCHKOV, V. A. VERZILIN, V. M. ZALOGNIH
ECONOMIC PROBLEMS OF ROAD SAFETY
In the system of prevention of road accidents in the modern The conditions should be at the forefront of economic methods of management of the environment, creating the conditions under which emergency operation of road transport of non-profitable car owner (company or individual natural person). In this regard follows create in the years to fully work out the economic mechanism, the crucial element is the insurance. Additionally, you must enter the full compensation of the damage, which will dramatically increase the responsibility of the participants in the movement, to create conditions for the proper regulation of relations in society in a market economy.Need to develop a system of economic incentives to encourage of holders of vehicles to be written off vehicles that produce the resource. Instead of the ratio of the retired and the purchase of new vehicles appropriate for leasing.An important element of preventive maintenance to increase the level of technological readiness of the rolling stock companies - car owner is the fulfillment of technical maintenance and repairs on ... specialized enterprises which, PE performed a variety of operations with better quality.
Keywords: traffic accidents (RTP), safety of road to traffic, prevention, car insurance, leasing.
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ОБРАЗОВАНИЕ И КАДРЫ
УДК 629.113.004.67

И. Е. ИЛЬИНА, В. В. ЛЯНДЕНБУРСКИЙ, А. И. ЗВИЖИНСКИЙ, С. А. ЕВСТРАТОВА

ИСПОЛЬЗОВАНИЕ АВТОТРЕНАЖЕРОВ В ОБУЧЕНИИ 
ВОДИТЕЛЕЙ КАТЕГОРИИ «В»

Обучение вождению с использованием автотренажеров позволит выработать у учащегося в безопасных условиях элементарные начальные зрительно-двигательные навыки управления автомобилем и восприятия среды движения.

Ключевые слова: Обучение, вождение, автотренажер, водитель, автомобиль, дорога, среда.
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I.E. ILYINА, V. V. LYANDENBURSKY, A. I. ZVIZHINSKY
USED AUTOEXERCISE MACHINES IN TRAINING 
OF DRIVERS OF THE CATEGORY "В"

Training to driving with use of autoexercise machines will allow to develop at the pupil in safe conditions elementary initial visual and impellent skills of driving and perception of the environment of movement.

Keywords: training, driving, autoexercise machine, driver, car, road, Wednesday.
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Г. В. БУКАЛОВА

МЕТОДИЧЕСКИЕ  КОМПОНЕНТЫ  НОРМИРОВАНИЯ РЕЗУЛЬТАТА ИНЖЕНЕРНОГО ОБРАЗОВАНИЯ

 Автор обращается к проблеме научно-педагогической обоснованности  принципов практической реализации норм результата профессионального образования. Представлены модулей деятельности, отражающие взаимодействие субъектов образовательного процесса, целенаправленно ориентированного на формирование нормативно установленной профессиональной компетентности выпускника вуза технического профиля. 
Ключевые слова:  норма результата образования, методические компоненты образовательного нормирования, инженерное образование.
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G. V. BUKALOVA

METHODICAL COMPONENTS NORMALIZATION RESULT OF 
ENGINEERING EDUCATION

The author addresses the issue of the validity of scientific and pedagogical principles of the practical implementation of the rules result vocational education. The modules of activity, reflecting the interaction of educational process, specifically focused on the formation of the regulatory set of professional competence the graduates of technical profile.
Keywords: standard of education result, methodological components of the educational valuation engineer.
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И. А.гарькина, А. М.Данилов, С. А. Пылайкин 
Транспортные эргатические системы:

информационные модели и управление

Определяется информационная важность входных воздействий в динамической системе (по частным функциям когерентности). Производится формализованная оценка управляющих воздействий оператора (импульсы, узкополосный и непрерывный случайный процесс; поток событий, выбросы, временной ряд). Предлагается методика объективизации оценки имитационного моделирования  на основе сравнения управляющих воздействий оператора в реальных условиях и на модели. 

Ключевые слова: эргатическая система, моделирование, управляющие воздействия, функции когерентности, качество управления, оценка имитационных характеристик модели.
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I. A. GARKINA, A. M. DANILOV, S. A. PYLAYKIN

ERGATIC TRANSPORTATION SYSTEM: INFORMATION
 AND CONTROL MODEL
 Information importance of input signals in a dynamic system is defined (by  private functions coherence). Made a formal assessment of the operator control actions (pulse, narrowband and continuous random process, the flow of events, emissions, time series). The technique of objective estimation of simulation based on a comparison of  control actions of  the operator in the real condition and the model is given.    

Keywords: ergatic system, simulation, control actions, the functions of the coherence, quality of  control action,  the evaluation simulation model characteristics.
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